

« Lancement de la campagne de collecte de fonds »

30 octobre 2012 – Campagne Régionale d'appel à la générosité du public en Haute-Normandie

Campagne de collecte



→ Mise en ligne d'une **nouvelle version du site Internet** [www.lesnids.fr] permettant d'informer sur nos missions et nos actualités, de sensibiliser à notre cause, d'apporter des éléments de transparence sur l'utilisation de nos fonds et faire du don en ligne

→ **Campagne de Marketing Direct d'appel à la générosité** - 30 octobre 2012

Parce qu'aider les enfants à se construire un avenir, c'est l'affaire de tous

75 % de la valeur de votre don est déductible de vos impôts, dans la limite de 521 €. Au-delà, votre réduction d'impôt est de 66 % à hauteur de 20 % de votre revenu imposable.

PAR EXEMPLE :



Aujourd'hui

L'association Les Nids **amorce une nouvelle étape qui intègre les difficultés économiques rencontrées** par les collectivités territoriales et qui l'amène à redéfinir sa stratégie et sa politique. Elle doit ré-initier une nouvelle forme de militantisme et **faire appel à la générosité privée** pour financer les programmes non pris en charge par les pouvoirs publics, mais aussi pour demeurer une force de proposition qui accompagne l'évolution de la société et ce dans une période d'austérité.

L'association Les Nids a donc créé un fonds de dotation, Mécènids, structure juridique autonome Présidée par Jean FURET, dont la vocation est d'être au service des Nids. Son rôle consiste à **sensibiliser le Grand-Public** et à **collecter des fonds privés auprès des particuliers et des entreprises mécènes**. Pour ce faire, elle participe au renforcement de la communication associative au service du Projet Politique de l'association. Cette nouvelle politique de communication portant sur l'image, les actions et les projets de l'association Les Nids a nécessité la création d'une nouvelle identité visuelle des Nids et des outils institutionnels d'information. Cet engagement stratégique de l'association Les Nids n'est pas une rupture mais une orientation naturelle et nécessaire à sa pérennité. C'est une étape nouvelle d'accompagnement de la société telle que Les Nids a pu en traverser à travers son histoire.

Pour que cette démarche de longue haleine porte ses fruits elle se doit de recevoir l'adhésion de tous...

Retour sur l'histoire

L'histoire de l'association Les Nids, se lit, se découvre, comme un cheminement avec des mutations et des adaptations successives. En 1931, sa fondatrice, Madeleine LECOEUR, a initié un mouvement de bienfaisance envers les enfants en difficulté. Elle a très vite été rejointe par d'autres personnes, toutes animées par cette même volonté humaniste et révolutionnaire, d'agir contre les injustices faites aux enfants. Ils ont permis ensemble que l'association Les Nids se développe sur la base du bénévolat individuel et de la générosité privée. Dès 1945, l'association Les Nids va connaître un développement considérable avec parallèlement une reconnaissance de l'Etat qui va s'engager dans la définition d'une politique sociale dont il va assurer de plus en plus le financement. A partir des années 1960 la professionnalisation et la restructuration du secteur social marquera un tournant dans lequel l'association s'est pleinement insérée. Les collectivités territoriales accroissent leur présence à travers la définition et la planification des orientations et la destination des financements. Puis dès les années 2000, nous assistons à une diversification des activités de l'association Les Nids, avec l'intégration et la création de diverses structures appartenant à des champs et des cultures différentes.

Association Les Nids

CONTACT PRESSE

Marie PARAIN - Chargée de mission - Tél. 02 32 82 15 80 / 06 12 19 40 81 - mparain-mecénids@lesnids.fr

www.lesnids.fr